
　早いものであと残すところ３ヶ月

になりました。春の選抜高校野球も

長崎県の清峰が岩手県の花巻東を１

－０で下し初優勝しました。大リー

グスカウトも注目の負けた花巻東高校菊池投手のインタ

ビューは東北弁でなく、標準語でした。不自然に感じた

のは私だけでしょうか。今日からプロ野球セ・パ同時の

開幕となります。なんといっても楽しみは、札幌ドーム

の日本ハムダルビッシュと楽天の岩隈との投げあいです

が、その前に日本代表が２連覇を果たし余韻が残ってい

るＷＢＣに触れてみると、原監督の采配は監督としてど

うでしたか？岡目八目で見ると、監督は企業では社長で

す。社員の癖や性格、得て不得手等理解して部署に配置

しますが、監督も同じで、選手の性格、例えば早いカウ

ントから打つのかフルカウントまで待つのか？チームに

貢献して３割を打ったのか、あるいは自分の成績にこだ

わってマイペースで３割を打ったのか、人それぞれ違い

ます。それが予選で、チームは５０～６０％の力しか出

せませんでした。これが「チーム力」です。その後、選

手を把握し盗塁やヒットエンドランのサインを頻繁に出

すことによって「日本力」が出せたのです。原監督は個々

を把握しておらず、選手に遠慮があったと思われます。

また、日本の実力が大リーグに近づいてはきましたが、

まだまだその差は歴然で、２回優勝できたのはトーナメ

ントとリーグ戦、所謂ディフェンスとオフェンスの違い

です。イチローに関しては３５歳という年齢により筋力

が落ち、また相手投手がしゃかりきに向かってきた結果

があの成績になったのではないでしょうか。相手投手は

世界のイチローを打ち取ることが自分の価値を上げる手

段なのです。

１．２００８年から２００９年　地区大会記念誌が届き

ました

２．英語版、ザ、ロータリーアンが届きました

３．本日　例会終了後　Ｂテーブルで　理事・役員会を

開催します。

結びになりますが、私はゴルフのアプローチが「イップ

ス」という病です。極度の緊張で手や体が動かなくなる

状況を「イップス」と言うそうです。年度の後半になり

ましたが、会員増強が「イップス」の病に罹ってしまい

ました。原点に戻り頑張りましょう。

矢岸貞夫：久しぶりの卓話です。よろしくお願いいたし

ます。

山上光喜君：せせらぎ三島２０周年記念の看板代を兼子

様からいただきましたので、その代金をスマイルします。



 米山記念館春季例祭の案内が来ております。

　平成２１年３月吉日

　各　　 位
（財）米山梅吉記念館

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

　拝啓　時下益々ご清祥のこととお慶び申し上げま

す。

　平素は当館の運営にご理解を賜り厚く御礼申し上

げます。

　さて、館報１３号が完成いたしましたのでお届け

いたします。前回の例祭の講演は、聖隷学園理事長 
長谷川了氏でした。長谷川氏は三井報恩会の結核、

ハンセン病に対する援助を中心に話されました。当

時、これらの病気の患者さんたちのおかれた状況、

その社会的弱者に手をさしのべた三井報恩会の社会

的奉仕は、初めて知る事実も多く、参加者は改めて

奉仕の意味を考え直すきっかけにもなりました。ま

た、遠方からの例祭参加や移動例会の様子も寄稿し

ていただきました。編集部では、今後、故浜田義一

氏の原稿のように、ロータリー、三井関係、青山関

係など米山をめぐる知られざるエピソードなども発

掘していきたいと考えています。皆様のご協力をい

ただきたくよろしくお願い申し上げます。

　館報は、当館のＨＰ　ｈｔｔｐ：／／ｙｏｎｅｙ

ａｍａ－ｕｍｅｋｉｃｈｉ．ｊｐからも御覧いただ

けます。館報、ＨＰに関するご意見、ご感想もお待

ちしております。

　また、下記により春季例祭を開催いたします。

　ぜひ、お誘いあわせの上ご参加ください。

　

■米山梅吉記念館春季例祭■

　

日　　時　平成２１年４月２６日（日）

　　　　　１４:００～
場　　所　米山梅吉記念館ホール

山口辰哉君：今年も桜を見ることができました。皆さん

はもっと感じるでしょうが、私は毎年この季節になると「今

年も桜を見ることができた。あと何回見られるか」と思

います。ついでに、ゴルフのお申し込み、よろしくお願

いします。

山本良一君：誕生日プレゼント、ありがとうございます。

ブラジルの皆さん、頑張ってください。

日　時：平成２１年４月　３日（金）

　　　　１９時３０分～２０時１０分

場　所：Ｂテーブル

出席者：大房　山梨　澤田　古屋　矢岸　鈴木　　　　

　　　　中村　兼子　野中　宮澤　中山

欠席者：渡邊　西原　片野　保坂　小林　遠藤　　

オブザーバー　な　し

記録者：中山

司　会：鈴木

■審議事項■

１、２０周年事業に取り入れた３年後の自分への手紙に

ついて

・古屋理事

　この間、石川遼君が小学６年生の時に、将来の自分と

題して作文を書いていたものをテレビで知りパソコンで

入手しましたので読み上げます。

「　将来の自分　　石川　遼　

２年後・・・中学２年生、日本アマチュア選手権出場。

３年後・・・中学３年生、日本アマチュア選手権ベスト

　　　　　　エイト。

　チャレンジ５０に届きそうにありません。あと３ヶ月、

皆様方のご協力をお願いいたします。

　４月２９日（祝）の開催予定の第３回同好会コンペ。

集合は９時１０分、会場は同じく函南ゴルフ倶楽部です。

　そろそろ出欠のご返事をいただきたいと思います。

副幹事　中山和雄君

記念式典　１４:００～１４:３０
講　　演　１４:３０～１５:４５
         「江原素六と沼津兵学校」　　
講　　師　国立歴史民俗博物館

　　　　　准教授　樋口雄彦氏

アトラクション　１６:００～１６:３０
　　　　　　　　テノール演奏　山村尚正氏

懇親会　　１６:４５～１７:３０



次回卓話

４月１０日（金）１２時３０分

野中信行君

４年後・・・高校１年生、日本アマ優勝、プロのトーナ

　　　　　　メントでも勝つ。

６年後・・・高校３年生、日本で１番大きいトーナメント、

　　　　　　日本オープン優勝。

８年後・・・２０歳、アメリカに行って世界一大きいト

　　　　　　ーナメント、マスターズ優勝。

　これを目標にして頑張ります。最後のマスターズ優勝

は僕の夢です。それも２回勝ちたいです。みんな（ライ

バル）の夢も僕と同じだと思います。でもぼくは２回勝

ちたいので、みんなの倍の練習が必要です。みんなが一

生懸命練習をしているなら、ぼくはその２倍一生懸命練

習をやらないとだめです。ぼくはプロゴルファーになっ

て全くの無名だったら、「もっとあのときにこうしてい

れば・・・」とか後悔しないようにゴルフをやっていこ

うと思います。来年には埼玉の東京ＧＣで行われる「埼

玉県ジュニア（中学生の部）」で優勝したいです。今は

優勝とかは関係ありません。中学生になってからそうい

うことにこだわろうと思います。高校生で試合で優勝す

ると、外国に招待してくれます。その試合で世界から注

目される選手になりたいです。

　ぼくは勝てない試合には今は出ません。ぼくの将来の

夢はプロゴルファ―の世界一だけど、世界一強くて、世

界一好かれる選手になりたいです。」

　以上ですが、了解が取れればこの作文を各学校長に、

依頼に行くときに使わせてもらえば効果があるのではな

いでしょうか。

・澤田理事　それでしたら山口辰哉さんに頼めば何とか

なるのでは、石川選手のお父さんが埼玉信用金庫に勤務

　

　ロータリー内広報については浸透してきていると思わ

れます。連絡をメールで行っているわけですが、少しで

すが返事をいただけるようになりました。少なくともメ

ールを送ると読んではいただいていることは分かってま

いりました。一斉連絡の有効手段であるメールの活用は

今後も利用していきたいと思います。

　また、先般お話した「２０周年記念誌」の件ですが、

会員のお一人お一人に原稿提出をお願いしましたが、全

員を私どものコピーライターと一緒にお邪魔して取材を

させていただき、こちらで原稿をまとめる形にしたいと

思います。もちろん掲載する前に、皆さま方には確認を

していただきます。

　ロータリー外広報については、会員増強委員会とも連

携をとりながら増強に関するＰＲ方法なども検討してい

く必要があるのではないかと考えています。

しており、山口さんが静岡県の信用金庫の広告を受注し

ているからです。　　　　　　　　　　　　　承　　認


